



## La Caisse des Dépôts de Poitou-Charentes gagne en visibilité

jeudi 19 mai 2011, par [lpe](#)

Thierry Ravot, Directeur régional de la Caisse des Dépôts, dresse un bilan plutôt positif de l'activité de l'institution en 2010 *"malgré un PIB régional modeste, la région est dynamique et génère de nombreuses initiatives ; un terrain favorable pour nos interventions qui nous font gagner de la visibilité. Nous ne sommes plus perçus comme des gestionnaires de grands fonds mais comme des facilitateurs de projets, ce qui nous rapproche des attentes des acteurs économiques locaux."*

2010 aura bien entendu été marquée par la tempête Xynthia et ses conséquences sur les habitants et exploitations professionnelles. 1 million d'euros ont été mobilisés au lendemain de cette catastrophe pour reloger les personnes sinistrées via l'Office public de l'habitat de Rochefort. 13,2 millions d'euros ont également été octroyés au Conseil général de Charente-Maritime pour le financement de la remise en état des digues.



Mais en dehors de ce fait exceptionnel, la Caisse des Dépôts est intervenue, dans de nombreux domaines :

- la réhabilitation en très haute performance énergétique (TPHE) des logements sociaux (la première utilisation de l'épargne du Livret A). Une action qui connaît une dynamique particulière puisque la région est la première en France sur ce point. 50 millions d'euros ont d'ailleurs été mobilisés par la Caisse des Dépôts depuis début 2011.
- le développement durable toujours avec un accompagnement d'initiatives dans le domaine du photovoltaïque (Fermes de la Génétouze et Fontenet), le suivi des actions de Valagro (la Caisse des Dépôts en est administrateur), ou encore le soutien à la construction du premier EHPAD pour SDF à La Rochelle.

- l'accompagnement de certaines filières économiques : le nautisme par exemple, avec un soutien à l'agrandissement du Port des Minimes ; un site pour lequel Thierry Ravot nourrit d'ailleurs des ambitions européennes.
- l'accompagnement des entreprises dans leurs projets d'investissements en leur permettant de renforcer leurs fonds propres grâce à Poitou-Charentes Investissement ou au Fonds Stratégique d'Investissement. Au total, 30 entreprises ont ainsi été accompagnées en 2010.
- le soutien aux agglomérations dans leurs travaux de rénovation urbaine, d'accès au très haut débit.
- le soutien à de gros projets structurants comme la LGV Sud Europe Atlantique ou encore le Futuroscope, exploité par la Compagnie des Alpes qui est une filiale de la Caisse des Dépôts.

Thierry Ravot ne cache pas son optimisme sur cet élan de rénovation et de développement de la région. Pour autant, la Caisse des Dépôts ne se concentre pas que sur les actions purement économiques ; la culture a également toute sa place dans ses actions. Ainsi, elle va parrainer deux artistes lors de la biennale d'art contemporain "Art Atlantic" à La Rochelle du 18 au 20 novembre 2011.

Toutes les informations sur la Caisse des Dépôts en Poitou-Charentes : [cliquez ici](#)